

## ABSTRAKSI

Kebutuhan akan adanya sistem informasi akuntansi dalam perusahaan sudah mulai meningkat. Hal ini terbukti dengan semakin banyaknya perusahaan yang menggunakan sistem informasi akuntansi untuk membantu kinerja perusahaan dalam mengolah data sehingga bisa mendapatkan informasi yang tepat dan akurat dalam pembuatan laporan akuntansi. Tanpa adanya sistem informasi akuntansi, maka informasi yang dihasilkan akan membutuhkan waktu yang lama dan kurang terjamin keakuratannya.

Excellent Leader adalah sebuah lembaga training yang menyediakan jasa pelatihan kepemimpinan bagi gereja, perusahaan, dan lembaga pendidikan. Selain itu Excellent Leader menyediakan jasa penyewaan alat outbond bagi anggotanya serta menjual merchandise. Selama ini Excellent Leader melakukan pencatatan data dan pembuatan laporan secara manual yaitu dengan menggunakan Microsoft Excel dan Microsoft Word. Sehingga dalam Microsoft Excel terdapat banyak sekali kolom dan halaman (*sheet*), akibatnya kalau ingin memasukkan data baru atau mengubah data menghabiskan waktu yang cukup banyak dan tidak efisien. Kesulitan lain yang timbul adalah dalam pembuatan laporan keuangan karena semua transaksi dan perhitungan biaya dalam Excellent Leader dilakukan secara manual atau dicatat kedalam buku transaksi sehingga memiliki resiko kesalahan. Dengan adanya kesulitan-kesulitan yang muncul di atas diperlukan pembuatan aplikasi sistem informasi akuntansi yang akan memudahkan Excellent Leader dalam melakukan proses pengolahan data dan proses pembuatan laporan.

Setelah melakukan analisis, desain, implementasi sistem dan melakukan ujicoba berdasarkan data yang sesungguhnya pada Excellent Leader, maka dari hasil ujicoba tersebut dapat disimpulkan bahwa program aplikasi ini sangat membantu perusahaan dalam mengatur dan mengolah data serta pembuatan laporan akuntansi menjadi lebih cepat dan akurat. Saran untuk memperbaiki sistem ini adalah dengan menambahkan sistem perhitungan gaji pegawai dan pengembangan website untuk Excellent Leader ke arah yang lebih baik lagi supaya lebih dikenal oleh masyarakat luar.